

DIESER INHALT WIRD UNS ZUR VERFÜGUNG GESTELLT

ALITZHEIM

Erste Bläserklasse erfolgreich abgeschlossen



Von Pressemitteilung

31.07.2023 | aktualisiert: 03.08.2023 03:08 Uhr

[ARTIKEL VORLESEN](#)

Einen neuen Weg in der Nachwuchsarbeit waren die Musikvereine der Großgemeinde Sulzheim gegangen. Im Herbst 2021 hatten sie gemeinsam eine Bläserklasse ins Leben gerufen.

Neun Kinder aus Alitzheim, Sulzheim, Mönchstockheim und Gerolzhofen nahmen

daran teil. Das Besondere an einer Bläserklasse ist, dass die jungen Musiker vom ersten Ton an in der Gruppe zusammen spielen. In Kleingruppen erhielten sie Instrumentalunterricht von den ausgebildeten Musikpädagogen Sharina Niedermeyer, Harald Pelz, Daniel Ort und Bernhard Rippstein. Zusätzlich probten sie wöchentlich alle gemeinsam mit Dirigentin Karina Nöller, studierten Stücke ein und bereiteten sich auch auf ihre ersten kleinen Auftritte vor, die sie im Laufe der Bläserklassenzeit bestritten.

Am Ende der zweijährigen Bläserklassenausbildung traten die Nachwuchsmusiker schließlich zu ihrer ersten Prüfung, der Juniorprüfung des Nordbayerischen Musikbundes, an. In Theorie und Praxis stellten sie ihr Können erfolgreich unter Beweis. Im Rahmen des "Böhmischen Abends" des Musikvereins Alitzheim konnten sie schließlich stolz ihr Juniorabzeichen und ihre Urkunde entgegennehmen.

In der voll besetzten DJK-Halle in Alitzheim überbrachten die Vereinsvorsitzenden der Musikvereine Alitzheim und Sulzheim, Michael Mikus und Michael Ullrich, sowie der Kreisvorsitzende des Kreisverbands Schweinfurt im Nordbayerischen Musikbund, Peter Geb, ihre Glückwünsche.

Besonders glücklich sind die Verantwortlichen darüber, dass acht der neun Musiker so viel Spaß an der Musik gefunden haben, dass sie ab Herbst in das Jugendorchester des Musikvereins Alitzheim unter der Leitung von Andreas Pickel einsteigen. Da das Ausbildungskonzept Bläserklasse so erfolgreich verlaufen ist, laufen auch schon die

ersten Planungen für die nächste Runde. Ab September 2024 startet eine neue Bläserklasse für alle Kinder ab der 3. Klasse. Im Frühjahr 2024 wird es eine Informationsveranstaltung dazu geben. Wer bereits jetzt Fragen dazu hat, kann sich gerne an die Verantwortlichen der Musikvereine wenden.

Von: Karina Nöller (Jugendleiterin, Musikverein Sulzheim)

Nichts mehr verpassen: [Abonnieren Sie den Schweinfurt-Newsletter](#) und er in der Woche per Mail, welche Themen Schweinfurt und die Region bewegt

Weitere Artikel



SULZHEIM

Seit 30 Jahren ist Elmar Weinbeer die 'Mutter' der Sulzheimer Ferienspaß-Kompanie: Schritt zurück! Der Opa grillt



ASTHEIM

MP+ Taxi überschlägt sich bei Astheim: 18-Jähriger stirbt noch am Unfallort